

Le mystère de l'horloge enchantée

Histoire de fête • 3/4 ans



Léo était un petit garçon de 4 ans, toujours curieux et plein d'énergie. Il était impatient de célébrer le réveillon du nouvel an avec sa famille. Ce soir-là, il était venu chez ses grands-parents, qui organisaient une grande fête pour accueillir la nouvelle année.

Léo portait son plus beau costume de fête, avec une veste bleue et un nœud papillon rouge. Il se sentait très élégant et prêt à passer une soirée incroyable. Lorsqu'il entra dans la maison de ses grands-parents, il fut émerveillé par la décoration festive. Des guirlandes scintillantes étaient accrochées aux murs, et des ballons colorés flottaient dans l'air. Il y avait une grande table remplie de plats délicieux et de boissons pétillantes.

Léo se dirigea vers la salle de séjour, où toute la famille était réunie. Il y avait son papa, sa maman, ses grands-parents et sa tante Léa. « **Bonjour tout le monde ! Je suis si heureux d'être ici** », s'exclama Léo avec enthousiasme.

Sa maman le prit dans ses bras et lui fit un gros câlin. « **Bonjour mon chéri, je suis contente que tu sois là aussi. Tu vas passer une soirée inoubliable !** »

Léo regarda autour de lui et vit une horloge accrochée au mur. Il était presque minuit, l'heure où tout le monde se souhaite une bonne année. Il sentait l'excitation monter en lui. « **Quand est-ce que nous allons faire la fête ?** » demanda-t-il à sa maman.

« **Patience, mon petit trésor. Nous allons manger d'abord, puis nous danserons et nous célébrerons le passage à la nouvelle année** », répondit sa maman avec un sourire chaleureux.

Léo était affamé et se précipita vers la table pour goûter à toutes les bonnes choses qui s'y trouvaient. Il prit une assiette et se servit de la dinde rôtie, des légumes croquants et des petites patates dorées. Il mangea avec appétit, en discutant avec sa famille.

Une fois le repas terminé, tout le monde se leva de table et se dirigea vers le salon. La musique résonnait dans la pièce et les lumières colorées illuminaient la piste de danse improvisée.

Léo et sa maman commencèrent à bouger au rythme de la musique. Ils dansèrent, tournèrent et sautèrent ensemble, riant aux éclats. Bientôt, les autres membres de la famille les rejoignirent sur la piste de danse. C'était un joyeux désordre de pas de danse et de rires.

Alors que minuit approchait, Léo remarqua quelque chose d'étrange. Il vit son grand-père sortir de la pièce secrètement, en tenant une grosse horloge à gousset. Il se demanda ce qu'il pouvait bien faire.

Curieux, Léo se glissa discrètement derrière son grand-père et le suivit jusqu'à l'extérieur. Il se cacha derrière un buisson et observa attentivement. Son grand-père se dirigea vers un arbre, murmura quelque chose à voix basse et accrocha l'horloge à une branche.

Léo ne comprenait pas ce qui se passait. Il se demandait pourquoi son grand-père avait accroché une horloge à un arbre juste avant minuit. Il décida d'attendre et de voir ce qui allait se passer.

Quelques instants plus tard, il entendit le compte à rebours commencer. « **Dix, neuf, huit...** » Les voix des membres de la famille résonnaient à l'intérieur de la maison.

Léo regarda l'horloge accrochée à l'arbre et se prépara à célébrer la nouvelle année. Il fut surpris de

voir que l'horloge se mit à tourner à l'envers ! Les aiguilles reculaient rapidement, comme si le temps était revenu en arrière.

« **Sept, six, cinq...** » Le compte à rebours continuait, mais Léo était trop captivé par l'horloge magique pour y prêter attention.

Soudain, à minuit pile, l'horloge s'arrêta de tourner et les aiguilles revinrent à leur position normale. Léo cligna des yeux, étonné. Il était toujours caché derrière le buisson, mais il semblait que tout autour de lui avait changé. La maison de ses grands-parents avait disparu, remplacée par une forêt enchantée.

Léo était stupéfait. « **Mais où sommes-nous ?** » se demanda-t-il à voix haute.

Juste à ce moment-là, une petite créature apparut devant lui. C'était une fée avec des ailes étincelantes. Elle sourit doucement à Léo et lui dit : « **Bienvenue dans le monde magique du temps, Léo. Tu as été choisi pour vivre une aventure extraordinaire ce soir.** »

Léo était à la fois excité et un peu effrayé. Mais il décida de faire confiance à la fée et de profiter de cette expérience unique.

Et ainsi, Léo partit avec la fée à la découverte du monde magique du temps. Ils rencontrèrent des animaux parlants, des lutins farceurs et même un dragon gentil. Léo apprit beaucoup de choses sur l'importance du temps et de la manière dont il passe.

Finalement, après de nombreuses péripéties, la fée ramena Léo à l'endroit où tout avait commencé : l'arbre avec l'horloge magique. Elle lui expliqua que cette aventure n'avait duré qu'un instant, mais qu'il en garderait des souvenirs pour toujours.

Léo était reconnaissant envers la fée pour cette expérience incroyable. Il avait appris que le temps était précieux et qu'il devait être apprécié à tout moment.

Il retourna à la maison de ses grands-parents, où tout le monde l'attendait avec impatience. Ils continuèrent à danser et à célébrer le passage à la nouvelle année jusqu'au petit matin.

Léo se coucha en souriant, sachant qu'il avait vécu une aventure extraordinaire. Il aurait beaucoup de récits à raconter à ses amis le lendemain.

Et à partir de ce jour-là, Léo appréciait chaque instant de sa vie, sachant que chaque seconde était un cadeau précieux.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel âge a Léo ?

- 3 ans
- 4 ans
- 5 ans
- 6 ans

2) Qu'est-ce que Léo portait lors de la fête du nouvel an ?

- Un costume de pirate
- Une robe de princesse
- Un costume d'abeille
- Un costume de fête avec une veste bleue et un nœud papillon rouge

3) Que faisait Léo avec sa maman avant le compte à rebours ?

- Ils décoraient la maison
- Ils dansaient
- Ils préparaient le repas
- Ils regardaient un film

4) Que s'est-il passé lorsque l'horloge a tourné à l'envers ?

- La maison a disparu
- Léo est devenu invisible
- Un énorme gâteau est apparu
- Léo a rencontré un chien

5) Que signifie cette histoire ?

- Le temps est précieux
- Il faut toujours se méfier des fées
- Il ne faut pas suivre son grand-père
- Les aventures magiques n'existent pas

Bonnes réponses :

1) 4 ans 2) Un costume de fête avec une veste bleue et un nœud papillon rouge 3) Ils dansaient 4) La maison a disparu 5) Le temps est précieux

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Décoration: L'ensemble des objets utilisés pour embellir un lieu

Guirlandes scintillantes: Des fils décoratifs avec des petites lumières qui brillent

Pétilantes: Qui produisent des petites bulles ou qui font des petits bruits

Réveillon: Une fête qui a lieu la nuit du 31 décembre pour célébrer le nouvel an

Dinde rôtie: Une dinde cuite au four jusqu'à ce qu'elle soit bien dorée

Patates dorées: Des pommes de terre cuites à la poêle jusqu'à ce qu'elles soient légèrement croustillantes

Piste de danse: Un espace réservé pour danser

Compte à rebours: Le décompte des secondes avant un événement important

Aiguilles: Les petits bâtonnets qui tournent sur une horloge pour indiquer l'heure

Forêt enchantée: Une forêt magique avec des créatures fantastiques

Peripéties: Des aventures ou des événements inattendus

Gentil: Sympathique et bienveillant

Précieux: Qui a beaucoup de valeur ou d'importance

Récits: Des histoires ou des anecdotes

Cadeau précieux: Un cadeau qui est très spécial ou qui a une grande valeur